

U21 - Starke Spieltage 1 & 2

Die U21 startete am 29.09 in Chur mit der ersten Runde in die Saison. Krankheitsbedingt fiel mehr als die Hälfte der Spieler aus, und wir bestritten beide Spiele zu acht. Als wir zur Halle liefen und zehn Minuten lang den Eingang suchten, begegneten uns die Churer beim Einlaufen – alle 18 im gleichen Trainingsanzug, hochfokussiert. Nachdem wir die Halle fanden, uns einspielten und Gian uns die letzten Anweisungen gab, ging es los. Wir waren hochmotiviert, das Beste aus der miserablen Situation zu machen.

Die erste Chance hatte Captain Enea, der das Tor nach einem tollen Querpass von Nils und einem anschliessenden Lauf an der Bande knapp verfehlte. Überraschenderweise bestimmten wir das Spiel mehrheitlich und hatten mehr Ballbesitz, doch nach ein paar Minuten gelang den Churern das glückliche 0:1. Postwendend zog Emil von der Mittellinie ab, und der Torhüter liess den Ball durch – es stand 1:1. Nach einem Querpass zur Mitte, den Enea annahm, liess er einen Churer aussteigen und spielte den Ball perfekt von der Mittellinie auf Manu, der am zweiten Pfosten nur noch einschieben musste. So gingen wir mit 2:1 in Führung.

Nach der Pause gelang den Churern erneut ein glückliches Tor, das Timo aber mit einem tollen Schuss ins kurze Eck aus einem unglaublich spitzen Winkel wieder wettmachte. Nach einem tollen Pass von Timo auf unseren Topscorer gewannen wir das erste Spiel verdient mit 4:2.

Im zweiten Spiel ging es gegen Meilen. Wir starteten direkt mit einem 0:1 Rückstand, aber das nahm uns nicht die Hoffnung. Timo glich mit einem tollen Drehschuss zum 1:1 aus. Enea hatte kurz vor Ende nach einem langen Ball von Phil und einem Abpraller des Meilener Torhüters den Führungstreffer auf der Schaufel, jedoch ging der Ball knapp über das Tor. Die Meilener konnten dann mit einem glücklichen Tor den 2:1-Schlusspunkt setzen. Trotz eines starken Kampfes ging der Sieg verdient an Meilen.

Die zweite Runde in Meilen

Mit drei Linien gab es nur ein Ziel: Doppelsieg! Und wie wir das hinbekamen! Zuerst mussten die Gators dran glauben. Die erste Halbzeit beendeten wir mit 1:0. Timo konnte auf Pass von Mateo mit einem Fernschuss das 2:0 erzielen. Nachdem Enea den Gegner etwas zu hart anging, kassierte er eine 2-Minuten-Strafe. Die Gators zogen zwar ein starkes Powerplay auf, doch anstatt eines erzielten Treffers kassierten sie nach einer Balleroberung von Timon und einem Querpass auf den alleinstehenden Emil das 3:0-Endresultat.

Im zweiten Spiel ging es gegen Grabs. Nach etwa zehn Minuten schlug Yannic den Ball nach vorne, der mit einem traumhaften Volley vollendet wurde (Reel auf Insta). Nachdem Giona in der zweiten Hälfte eine weitere Strafe herausholen konnte, verwandelte Mateo das Powerplay mit einem Slapshot zum 2:0. Das 3:0 fiel nach einem tollen Nachschuss von Timo.

Nun wird's kurios: Erneut holte Grabs eine Strafe, und wir konnten unser Powerplay aufziehen. Doch dann verlor einer unserer Spieler den Ball auf dem Point, und ein Gegenspieler lief allein auf unser Tor zu. Timon zog in letzter Sekunde mit einem Stockschlag von hinten die Notbremse. Doch statt eines klaren Penaltys entschieden die Schiedsrichter... erstmal für fünf Minuten nichts. Schliesslich teilten sie den Captains mit, dass die Strafe gar nicht gelaufen sei und alles wiederholt werden müsse. Anstatt die Zeit ab diesem Punkt von Hand zu stoppen, ging es mit pausierter Matchuhr und manuell gestoppter Strafe mit einem Freistoss in der Ecke weiter. (Hier noch Props an Meilen, die die Matchuhr bestens im Griff hatten.) So konnten wir das Powerplay erneut aufziehen, und nach einigen Pässen zog Timo ab und erwischte den Torhüter im langen Eck. Das war auch der Schlusspunkt, und so gewannen wir mit 4:0 gegen Grabs.

Nun stehen wir mit 6 von 8 möglichen Punkten auf dem 3. Rang und blicken optimistisch in die Zukunft.